

Comment fonctionnent les chirurgies esthétiques du visage

Aussi étonnant que cela puisse paraître, souvent, les gens qui sont complexés et insatisfaits par leur visage, au point de songer sérieusement à la chirurgie esthétique, ne sont pas certains de l'intervention qu'ils désireraient avoir. Alors que certaines personnes sont convaincues de vouloir changer une partie précise de leur visage, d'autres hésitent, ou alors s'interrogent sur la possibilité de combiner différentes interventions afin d'obtenir les résultats espérés.

Apprenez-en plus sur le lifting du visage ou du cou, la correction des paupières et du front, la correction du menton, la correction du nez, des lèvres et des oreilles, et sur les manières de combiner ces opérations afin d'atteindre un résultat harmonieux.

Le lifting vise à donner au visage et au cou un aspect raffermi, et donc, rajeuni. Il consiste à retendre la peau et à repositionner les muscles par le biais d'incisions qui seront généralement camouflées dans la ligne des cheveux. Un excédent de peau peut être retiré. Il est possible de n'effectuer qu'un lifting du cou pour raffermir celui-ci, mais il est recommandé de combiner lifting du cou et du visage afin de rajeunir les deux de la même manière et au même moment. Un lifting du front peut aussi être pratiqué.

Le lifting du front est souvent combiné avec la correction des paupières, appelée blépharoplastie. Des sourcils bas peuvent accentuer les rides des paupières, en plus de donner l'air fatigué. Il est donc possible de rehausser les sourcils grâce à un lifting du front. Si cela n'est pas suffisant, une blépharoplastie permet alors de corriger les paupières tombantes et de retirer les poches sous les yeux.

L'apparence du menton peut modifier l'apparence des autres parties du visage d'une personne. Un menton faible et reculé fait paraître le nez plus grand et la lèvre inférieure plus lourde. Il est donc possible de procéder à une correction du menton, appelée génioplastie, afin d'harmoniser le reste du visage. Un implant en silicone est simplement placé sous la peau afin de modifier la forme du menton.

La correction du nez, appelée rhinoplastie, est parfois combinée à la génioplastie pour modifier le profil du visage. La rhinoplastie est une opération délicate: le chirurgien doit modifier la forme ou la taille du nez, sans altérer ses fonctions respiratoires. Pour ce faire, il peut limer l'excès de cartilage et d'os, et même ajouter du cartilage à certains endroits.

La correction des lèvres est parfois pratiquée en même temps qu'un lifting facial. Elle peut s'effectuer par le biais d'injections, qui visent à augmenter leur volume, ou par le biais de la chirurgie. Les lèvres seront alors tirées pour les faire paraître plus pleines.

La correction des oreilles, ou otoplastie, peut servir à replacer correctement des oreilles décollées, ou à modifier la forme d'oreilles trop plates ou déformées.

La chirurgie esthétique, si elle est bien pratiquée, peut permettre de rajeunir de jusqu'à 10 ans. Que le chirurgien pratique une ou plusieurs interventions, le but recherché est de conserver l'aspect harmonieux du visage, ou de lui rendre un aspect harmonieux. Une apparence naturelle est également à privilégier, car personne n'a envie d'avoir une allure artificielle et trop tirée. Un bon chirurgien tentera toujours de garder l'expression naturelle de votre visage, peu importe le nombre de chirurgies pratiquées sur celui-ci.

About the Author

L'équipe de chirurgiens d' [Esthetica-Montreal](#) vous donne les soins que vous aimeriez avoir. Avec des années d'expérience en [chirurgies esthétiques](#) et plastiques, vous pouvez nous faire confiance.